
Обращение к жителям Большесосновского района 
Уважаемые земляки! 
Наступает переломный момент в жизни П ермской обла-

"сти. 3 декабря мы с вами будем решать, кому доверить руко-
водство нашим огромным краем. 

Сегодня на выборах создалась угрожающая сигуация. В 
область вторглись силы, которые стремятся навязать жите-
лям Прикамья свою волю, обмануть и запутать большин-
ство людей. Эти силы действуют од инаково в любом регио-
не России, стремясь подкупить или поставил, под конгроль 
областную власть, а затем грабить район до полного обни-
щания. Подкупить губернатора Игумнова не удаюсь. Зна-
чит, выход у этих ворони бизнеса один: убрать Игумнова и 
поставить на его место своег о человека. Потому и разверну-
та вся эта предвыборная война. 

Этим "своим" человеком может бьпъ любой г соперни-
ков Игумнова. Все они, дружно подыгрывая друг другу, тра-
вят губернатора. А денег, чтобы купить кандидатов, газеты 
и телеканалы, у олигархов достаточно. Слишком велик куш 
- богатая и активно развивающаяся Пермская область. 

Победить они могут только, если мы сами окажемся до-
верчивы. Коли поверим дикой лжи о нашем губернаторе: если 
мы выберем того, кто дает красивые обещания или очаровы-
вает своей улыбкой. Если мы купимся на всю эту фальшь и 
обман, значит, мы так и не научились жить своим умом. 

Хватит голосовать сердцем! Голосовать надо, руковод-
ствуясь здравым смыслом. Что нам сегодня говорит разум? 

.ннадий Игумнов четыре года вытаскивал область из тря-

сины, в которой оказалась вся страна. И он вытащил! Он не 
просто большой политик. Он-человек конкретного дела. Ог-
лянитесь: каждый день с экранов говорят о забастовках, от-
ключении электроэнергии и тепла, закрытии предприятий и 
переделе собственности, невыплатах зарплат и пенсий в раз-
ных территориях России. И у нас так было до недавнего вре-
мени. Теперь с этим покончено. 

Пермская область - девятая по уровню развития в Рос-
сии. У нас живется лучше, чем в большинстве территорий 
страны. Да, еще не каждый почувствовал это улучшение. Г 
бернатор знает об этом. Дайте срок, год - два, и при нынеш 
них темпах развитая самый обделенный сегодня житель При 
камья будет жить лучше. Если Г. Игумнов говорит, что 
через три года мы будем пятыми в Российской Федераци 
значит, так и будет. Он доказал, что может этого добиться. 

Геннадий Вячеславович Игумнов за четыре год» сдал эк 
замен на впадение сложной профессии губернатора. У него 
есть программа, стержнем которой являются предложения 
"Семь шагов к цели", внесенные Президенту России на заседа 
нии Государственного совета 22 ноября 2000 года. Доверимся 
профессионалу. Он не подводил, значит, и не подведет. 

Чтобы сохранить то, что мы имеем, и каждому почувство-
вать улучшение в своей повседневной жизни, нужно совсем 
немного. Нужно 3 декабря прийти на избирательный участок 
и проголосовать, думая о судьбе своих близких, судьбе своих 
детей ч внуков, о своей судьбе. Прийти и проголосовать за 
Г.В. Игумнова, с которым мы готовы иши вместе в XXI век. 

Вместе в XXI век с Геннадием Игумновым! 

I Узнав о том, что на пост главы 
местного самоуправления балло-
тируется первый заместитель ру-
ководителя районной админист-
рации Николай Петрович Кожин, 
решили поддержать его в предвы-
борной кампании и обратиться к 
вам проголосовать за него. Спро-
сите почему? Поясняем. 

Взаимодействуя с ним, убеди-
лись, что он занимает разумную, 
взвешенную позицию в работе с 
людьми. Это по-настоящему дея-
тельный человек, умеющий отве-
чать за свои дела и слова. Он из 
тех руководителей, которые про-
шли хорошую школу жизни, ко-
торых не испугают никакие труд-
ности, они просто привыкли 
надеяться на себя, на свои руки. 

Николай Петрович как все вы, 
сельские жители, привык к нелег-
кому крестьянскому труду назем-
|ле, а значит, всегда самому себя 
[обеспечить необходимыми про-
дуктами питания, т. е. это насгоя-
|ций Хозяин на земле. 

Уважаемые большесосновцы, 
Голосуйте за Кожина Николая 

Петровича! 

Пенсионер, ветеран труда из Петро-
павловска А. И. Жужгов спрашивает, ког-
да привезет райтоп дрова, т. к. обещан-
ные сроки прошли давно. 

Отвечает Ю. В. Веремчук, директор Больше-
сосновского райтопа: 

-Мы приносим извинения за доставленные 
неудобства. Помним, что не вывезены дрова в 
с. Большая Соснова А. Г. Попову, Т. А. Кара-
куловой, Ю. Н. Смирнову, П. Е. Дегтяреву, в 
с. Петропавловск - А. И. Жужгову. Причина в 
отдаленности делянки, так как в выделении ле-
сосечного фонда нам отказали, сославшись на 
отсутствие договоров, испытываем и постоян-
ные перебои с ГСМ. Дрова возим от Тойкина. 
Перечисленным выше пенсионерам гарантиру-
ем доставку дров до 15 декабря. 

М. Дурыманова. 

Стали вторыми 
19 команд участвовали в борьбе за "Кубок 

Прикамья - 2000". "Что? Где? Когда?" и "Своя 
игра" были обязательными, а игра "Брейн - ринг" 
проходила как разминка и шла вне зачета. Руко-
водитель "Скорпиона" А. П. Ивукова, препода-
ватель физики Большесосновской школы, на сей 
раз представила для участия 2 команды. "Скор-
пионы" стали вторыми (подвела поспешность), ус-
тупив команде "ПРО" из Краснокамска, третья -
нытвенская команда "На дне", кстати, приехав-
шая со своим гимном, который полюбился всем 
участникам интеллектуальных состязаний. Сле-
дующая встреча 21 января. Успехов вам, юные 
эрудиты. М. Старикова 

ПОБЕДИМ 
в областной спартакиаде? 

Успешно выступила сборная 
района в первенстве области по 
шахматам - одном из этапов облас-
тных сельских Игр. 

Команда в составе Маргариты 
Гладких (Большая Соснова), Алексея 
Ничкова и Николая Урядникова (оба 
- Черновское) заняла второе место. 

А в личном зачете М. Гладких 
стала победительницей. 

По предварительным данным, 
команда Большесосновского района 
претендует на первое место в общем 
зачете областных сельских Игр. 



Решение выдвинуть свою кандидатуру 
на пост главы администрации района было 
неслучайным. 

В период после предыдущих выборов 
администрация района избрала правиль-
ные направления в работе, потребовалось 
много сил и энергии, чтобы остановить 
процесс разрушения и достичь стабилиза-
ции на выполнение поставленных задач. 

Сделано за последние четыре года нема-
ло: вновь начала свою деятельность авто-
колонна, новая сельскохозяйственная тех-
ника, отвечающая запросам современных 
технологий, начала поступать в сельхоз-
предприятия, газопровод в Большой Со-
снове стал реальностью, агрономы и зоо-
техники вспомнили о новых сортах полевых 
культур и породах скота, большесосновс-
кие ученики справили новоселье в новой 
школе, жители с. Солоды обрели "очаг" 
культуры. Все, что сделано в последнее вре-
мя, уважаемые земляки, вам известно. 

Но в процессе работы методы и подхо-
ды решения проблем претерпели измене-
ния, некоторые из них на сегодняшний день 
меня не устраивают. Я сегодня знаю пути 
и способы эффективного руководства, с 
учетом мнения руководителей всех уровней. 

Для меня Большесосновский район -
Родина, жизнь. И это не высокие слова. 
Здесь я родился и вырос, научился жить и 
работать, здесь мои корни. Для меня са-
мое главное в жизни, чтобы район разви-
вался во всех направлениях. И одно из этих 
направлений - сельское хозяйство - градо-
образующее производство на селе. Дос-
тичь желаемого можно только благодаря 
внедрению эффективных технологий, под-
держке и оказанию помощи развитию 
сельскохозяйственного производства, 
фермерских и крестьянских хозяйств, раз-
витию предпринимательства, сохранению 
деревень - больших и малых, чтобы каж-
дый житель имел возможность пользо-
ваться услугами ФАПов, клубов, библио-
тек, детских садов, школ. 

Задача власти, как законодательной, так 
и исполнительной, - создать равные усло-
вия для развития производства всех форм 
собственности, достижения заинтересован-
ности тружеников в увеличении объемов 
продукции. 

Особенно сожалею о том, что админис-
трация не смогла поставить на должный 
уровень производство перерабатывающих 
предприятий "Молочник", "Агролесхоз". 
Это еще одно из основных направлений, 
куда следует приложить максимум усилий, 
от их деятельности зависит развитие сель-
хозпроизводителей и увеличение доходной 
части бюджета в районе. 

Приоритетным в моей работе считаю 
отношениек человеку-труженику, скромно-
му, грамотному, тому, кто трудится не по-

кладая рук, делает свое дело. Я уважаю лю-
дей целеустремленных, которые имеют же-
лание и стремление выйти из сложившейся 
ситуации. Таким людям мы обязаны со-
здать все условия. Чтобы каждый на своем 
рабочем месте мог производить все боль-
ше и больше, а желающим начать новое 
дело - предоставить такую возможность. 
Наша задача - с ранних лет детей приучать 
к труду. С детского сада, семьи и школы 
дети должны знать, что только своим тру-
дом можно достичь в жизни успеха. Если 
бы мы четыре года назад начали поднимать 
эту проблему, то нынешние выпускники 
увереннее бы вошли в очередной этап сво-
ей жизни. Воспитание и образование под-
растающего поколения - одно из значимых 
направлений в работе администрации рай-
она. Возможности и база для развития тру-
дового обучения, подготовки необходимых 
району специалистов в вузах, средних спе-
циальных учебных заведениях есть. Счи-
таю, что комплексная программа подготов-
ки должна включать в себя не только 
направление на учебу, создание условий 
для жизни и работы после ее окончания 
(жилье, работа, достойная заработная пла-
та...). Но и волнует нравственно-духовное 
воспитание молодежи, необходима помощь 
в восстановлении церквей и работе воскрес-
ной школы. 

С благодарностью отношусь к ветера-
нам, тем людям, которые щедро делились 
опытом, учили наше поколение жить и ра-
ботать, на их долю выпало много испыта-
ний и горя, вот у кого есть чему поучиться. 
Они заслужили особого отношения к себе, 
и наш долг - обеспечить им достойную ста-
рость. Для этого надо, чтобы пенсионеры 
получали заслуженную пенсию, имели нор-
мальные бытовые условия, пользовались 
льготами, могли получить дополнительную 
поддержку и заботу в учреждениях систе-
мы социальной защиты населения. Есть в 
нашем районе люди, которые по состоянию 
здоровья не могут обеспечить себя всем не-
обходимым, часть из них получили инва-
лидность из-за тяжелого труда на производ-
стве. О них тоже мы не должны забывать. 
Нужно решать вопросы создания условий 
для жизни многодетных семей и других не-
защищенных категорий населения района. 

Одинаково уважительно я принимаю во 
внимание интересы любых слоев населения, 
будь то коммунист или беспартийный, член 
профсоюза пли любой другой общественной 
организации. Каждый имеет право на вы-
бор и свое мнение. Я готов выслушать пред-
ложения, замечания и советы каждого. 

Заранее благодарен вам, уважаемые из-
биратели. 

Н. Кожин, 
кандидат на должность главы 

администрации района. 

Как доверенное лицо кандидата на 
должность главы администрации района 
Селетковой Т. С., я побывала не только 
на общих встречах, но и во многих домах 
избирателей. Я поняла, что большинство 
из вас критически относятся к действиям 
нынешней администрации. О том, что 
многое делалось неправильно и неспра-
ведливо, не раз уже было высказано. Но 
самое главное, что люди стали всего бо-
яться. Никто даже думать не смел напи-
сать о недостатках в работе администра-
ции района в газету "Светлый путь", а 
жалобы в вышестоящие инстанции воз-
вращались обратно в район; Не прислу-
шивались не только к мнению простых 
людей, но и к замечаниям и предложен'-

ям депутатов Земского Собрания, избра», Л 
ных вами. Стала обычным явлением за-
мена неугодных руководителей, 
управление велось с позиции силы, окри-
ков и угроз. 

Поэтому я считаю, что в администра-
цию должны прийти новые люди - умные, 
порядочные, честные, понимающие про-
стых тружеников, живущие их заботами. 

Поверьте - такой человек есть. Это Се-
леткова Татьяна Семеновна. 

Доверие и поддержку ей оказывают из-
вестные и авторитетные люди в районе. 
Они уверены, что Татьяна Семеновна 
сможет организовать работу администра-
ции с максимальной пользой для разви-
тия района и во благо всех его жителей. 

Меня постоянно спрашивают: почему 
почти в каждой газете звучит поддержт 

в пользу одного из кандидатов? А разве"' 
вы не поняли? Кому-то очень хочется ос-
тавить прежнюю команду и прежние ме-
тоды руководства. Поэтому выбор За 
вами. 

Придя 3 декабря на избирательные 
участки, вы останетесь один на один с из-
бирательными бюллетенями, к никто не 
имеет права помешать вам сделать свой 
выбор. Нужно поверить, что за справед-
ливость и лучшую жизнь можно бороть-
ся и можно победить. 

Уважаемые избиратели! Если вы 
хотите изменений к лучшему, я при-
зываю вас отдать свои голоса за 
Селеткову Татьяну Семеновну. 

И. Некрасова, 
доверенное лицо кандидата 

на должность главы администрации 
района Селетковой Т. С. 

С уважением к людям 



Четыре года я являлась депута-
том Земского Собрания по Баклушин-
скому округу. Была сторонницей вве-
дения должности освобожденного 
председателя представительного 
органа района. Предложение не прошло 
со ссылкой на то, что бюджет района 
понесет большие потери. 

Какой убыток мы понесли, видно из акта 
проверки контрольно - счетной палаил Пер-
мской области в феврале 2000 года. Вот лишь 
некоторые циф^ы. За 1998 год на содержа-
ние аппарата управления было направлено 
1066 тыс. рублей дополнительно, а компен-
сации детям "похудели" на 1421 тыс. рублей. 

А в 1999 году было выделено на содержа-
ние аппарата 3365 тыс. рублей или 195% к 
первоначально принятому бюджету. 

Это я к тому, что исполнительная власть 
должна исполнять волю народа, а помогать 
в этом должна представительная, т. е. депу-
таты. 

Я живу в деревне и хорошо знаю ее про-
блемы . Обнищание продолжается, как в эко-
номическом, так и в социальном шине. 

Деревня - это сельскохозяйственное про-
изводство. Не поможем мы ему сейчас - не 
зудету людей уверенности в завтрашнем дне. 

'А это пьянство, криминал, раздетые, голод-
ные и больные дета, ранние формы наркома-
нии и проституции. Итог: вымирание гено-
фонда нации. 

Уважаемые избиратели! Давайте вместе 
решать накопившиеся проблемы на селе. 

О. И. Кузнецова, 
кандидат в депутаты Земского Собрания 

по Тойкинскому округу. 

У вас есть выбор, у меня есть 
шанс доказать, что выбор ваш не 
случаен. 

Я п р и д е р ж и в а ю с ь м н е н и я о необхо-
д и м о с т и в е р н у т ь земству его функции , 
к о т о р ы е п р а к т и ч е с к и в тени . 

Земское С о б р а н и е на деле д о л ж н о че-
с т н о к о н т р о л и р о в а т ь р а с х о д б ю д ж е т -
н ы х средств, д е й с т в и я м у н и ц и п а л ь н ы х 
с л у ж а щ и х , п у т е м р е г у л я р н о г о а н а л и з а 
з а к о н н о с т и п о с т а н о в л е н и й и распоря -
жений . 

Н е о б х о д и м о о б я з а т ь д е п у т а т о в п р о -
в о д и т ь п р и е м и з б и р а т е л е й , в о с с т а н о -
в и т ь о т ч е т н о с т ь депутатов , р е г у л я р н о 
п о с е щ а т ь п о ж и л ы х о д и н о к и х людей . 

Н е о б х о д и м а о б я з а т е л ь н а я регуляр-
н а я отчетность м у н и ц и п а л ь н ы х руково-
д и т е л е й п е р е д З е м с к и м С о б р а н и е м п о 
о б р а щ е н и я м населения . 

Н е п о м е р н о в ы с о к и е к о м м у н а л ь н ы е 
услуги м о ж н о с н и з и т ь з а счет искоре-
н е н и я р а с т о ч и т е л ь н о с т и . 

В р а й о н н о м ц е н т р е н е о б х о д и м 
с п о р т и в н ы й к о м п л е к с для детей . 

У м е н я есть з н а н и я и сила, ч т о б ы ис-
п о л н и т ь в а ш у в о л ю , надо , ч т о б ы в ы по-
в е р и л и . Я о т с т о я л себя и о т с т о ю в а ш и 
п р а в а . 

В ы б о р з а в а м и . 
Всегда ваш А. И. Чучуладзе. 

Я ежедневно наблюдаю, как в школьной 
столовой многие дети на обед получают 
стакан чая и кусочек хлеба, это то, что по-
ложено на дотацию. 

Родители этих детей не могутзаплаппь за пита-
ние. А детский организм долженрасти, ребенокдол-
жен думать об учебе, акакая учеба,какоеразвитиес 
кусочка хлеба и стакана чая? Я с болью смотрю на 
этихдегей ипочткаждый меощдоппачиваю зауча-
щихся своего классаиз зарплаты. Ураганной адми-
нистрациинашлисьденьгина "газетку-конфетку", 
в которой они расхвалили оебя, из которой мы узна-
ли, кто хорошо работает икго хорошо живет. А этих 
д енег хватало бы, чтобы прокормить 280 дегейв те-
чение всего учебного года. Фоня всеобуча настоль-
ко ограничен, что на выделенные деньги можно ку-
пить лишь рукав отрубашки. 

Чтобы поправить семейный бюджет, многие 
родители занимаются личным подворьем, алегом 
собирают грибы, ягоды. Но полученную продук-
цию жителям района некуда ебьпь, так как ни ру-
ководство района, ни райпо не заинтересованы в 
этом: для них это лишние хлопоты. Во время ка-
никул детей, если удастся, возим в городза огром-
ные деньги, чгобыпрокаппъ накарусели - на дру-
гие развлечения у большинства нет денег, а 
малообеспеченные не видят и этого. 

Неужели в районе не найдется предпринима-
теля, который проявил бы заботу о детях. Ведь 
большинству из них состояние помогли создать 
ваучеры этих обездоленных детей. Я считаю, что 
главной задачей нашей власт должна бьпь забо-
та о человеке, о подрастающем поколении. Среди 
кандидатов на пост главы администрации такой 
человек есть. Уважаемые избиратели, сделайте 
правильный выбор. 

Е. Е, Кермасова, 
кандидат в депутаты Земского Собрания. 

Обычно человека ценят по его делам и мо-
ральным качествам, умению ладить с окружа-
ющими людьми. Хотя не каждому суждено в 
жизни быть лидером, но Сергея Никоноро-
вича Овчинникова, ныне возглавляющего 
СХПК "Ярский", судьба как раз не обделила 
- он прирожденный лидер. Только благодаря 
его железной воле, выдержке, умению сплачи-
вать коллектив, наше хозяйство медленно, но 
уверенно поднимается из лежачего состояния, 
в котором оно находилось в течение последних 
6-7 лет. 

При всей его загруженности работой Сер-
гей Никонорович без отрываотпроизводства 
сумел закончить институт повышения квали-
фикации при Пермском департаменте АПК. 
по специальности "менеджер". Сейчас под его 
руководством хозяйство успешно внедряет 
новинки и в земледелии, и в животноводстве. 

Из убыточного хозяйство вышло на при-
быль. Постепенно рассчитываемся с товарным 
кредитом и налогами, не часто, как хотелось бы, 
но выд ается зарплата, а так же работники СХПК 
обеспечиваются мукой, продуктами, зерном дня 
личных подворий. 

Приди такой руководитель раньше к руко-
водству хозяйством, был бы сохранен и масло-
завод, построена дорога по Красному Яру, не 
разбазарена техника. 

Мы уверены, что будучи избранным депу-
татом в Земское Собрание, Сергей Никоноро-
вич оправдает наши большие надежды и бу-
дет на уровне района решать вопросы, 
связанные с улучшением жизни села, т. е. нас, 
с вами, уважаемые избиратели. 

Группа поддержки. 



Российской морской пехоте 
фактически столько же лет, 
сколько самой Руси. В 907 году 
князь Олег с дружиной выса-
дился десантом в Константино-
поле и захватил его. В 935 году 
русские суда с десантом на бор-
ту участвовали в походе визан-
тийцев в Италию, а в 949 году -
на остров Крит. 

Исторической датой созда-
ния морской пехоты на Руси, как 
регулярного рода войск, счита-

ется 16 ноября (по старому сти-
лю) 1705 года, когда Петр 1 из-
дал указ о формировании пер-
вого полка "морских солдат". 

В годы Великой Отечествен-
ной войны около 300 морских 
пехотинцев получили звание 
Героя Советского Союза. 

Чеченская кампания - это не-
свойственная для морской пехо-
ты задача, но ее выполнение по-
казало, что уровень боевой 
выучки и морально - психологи-

ческой подготовки наших бой-
цов находится на высоте. Доста-
точно сказать, что ни один мор-
ской пехотинец не оказался в 
плену, ни одного убитого друзья 
не оставили на поле боя. Воен-
ные профессионалы знают крас-
норечивость и уникальность та-
кого показателя: 16 морских 
пехотинцев за боевые действия в 
Чечне удостоены звания Героя 
России, несколько тысяч награж-
дены орденами и медалями. 

говорит Игорь Чунарев, быв-
ший морской пехотинец, кото-
рый бережно хранит и гордит-
ся своим черным беретом, как 
символом принадлежности к 
морпехам. Мы знаем, что в эти 
войска берут только физичес-
ки здоровых, морально устой-
чивых парней. Хотя Игорь о 
себе говорит, что ничего осо-
бенного в нем нет. В селе зна-
ют стройного высокого парня, 
доброго, симпатичного, даже 
не по годам застенчивого, ему 
21 - вся жизнь еще впереди. 

В армейской "учебке" под 
Москвой, а потом в г. Ново-
российске ему нравилось. Ни-
какой дедовщины, напряжен-
ная боевая подготовка -все это 
он вспоминает, как лучшее вре-

мя. У него и на "1ражданке" 
много друзей, дома постоянно 
в окружении младших брати-
шек и сестренок. 

Доволен работой в Черто-
вской ПМК-14, спасибо говорит 
руководителю Печенегину В. 
Н., что заботится о молодежи. 

Любит в свободное время по-
слушать музыку, занимается 
спортом, чтобы быть всегда в 
форме. А пельмени, любимые 
всей семьей, готов есть каждый 
день не по разу. К такому чело-
веку, с доброй, открытой душой, 
тянутся люди. Он уважаем. 

Довольна мама, Александ-
ра Петровна, своим сыном: он 
не озлобился, не спился, как не-
которые его ровесники. Вот и 
второй сын стал моряком, как 

и брат, служит отлично. Мы 
желаем, чтобы всегда спокой-
но было сердце матери за судь-
бы своих сыновей, а Игорю -
всех жизненных благ и счастья. 
Наверное, о таких говорят: "С 
ним и в разведку идти не 
страшно". 

Пока было здоровье, спо-
собность двигаться, Анна Ан-
дреевна Вахрушева часто при-
ходила к нему, трогательно 
гладила холодное железо и... 
вспоминала. 

Вспомнить ей было о чем. 
С 19 ноября пошел бы ей 93-й 
год. Одна из первых трактори-
сток и комбайнеров района. 
Вот на этом самом тракторе, 
что стоит сейчас на постамен-
те у здания ПУ-74, она вспаха-
ла не одно колхозное поле. 

На комбайне в паре с ней ра-
ботал штурвальным совсем 
еще молоденький Сергей Кон-
стантинович Бажутин. Видя 
женщину, ведущую стальной 
корабль по хлебному полю, он 
принял и продолжил эстафету 
хлебороба, впоследствии став 

орденоносным механизато-
ром. 

Сегодня у Анны Андреевны 
сорочины. Говорят, именно в 
этот день душа покойного по-
кидает родных и улетает в от-
веденное ей Всевышним место 
на небесах. 

Добрым словом вспомина-
ют ее соседи, подруги. Анна 
Андреевна Вахрушева оста-
нется в их памяти как неуго-
монный, неутомимый чело-
век, ветеран, чей труд отмечен 
правительственными награда-
ми. 

С юбилеем поздравляем 
И хотим от души пожелать, 
Чтобы солнце, луна и все звезда 
В мирном небе могли Вам сиять. 
Любовь, уваженье, признанье 
Заслужены честным трудом, 
О долге Вы помните прежде, 
О личных удобствах - потом. 
Вас знают как верного друга, 
Готового на помощь прийти. 
Готового жертвовать многим, 
Чтоб только беду отвести. 
Любимой и любящей мамой, 
Нежной и верной женой, 
В вечных заботах, тревогах -
Никто вас не знает иной. 
С присущ! iM одной Вам упорством 
Решали большие дела, 
За смелость, за ум и терпенье 
Почёт Вам, и честь, и хвала! 

Черновской филиал 
Бапьшесосновского райпо. 

с 65-летием 
Кузнецову 

Екатерину Артемьевну! 
Сколько прожито лет 
Мы не будем считать, 
Но хотам в этот день 
Мы тебе пожелать: 
Не болеть, не стареть, 
Никогда не скучать 
И еще много лет 
Дни рожденья встречать. 

В соревнованиях откры-
тия зимнего сезона, которые 
проходили 25 ноября на базе 
Черновского детско - юношес-
кого центра (ДЮЦ) "Олимп", 
участвовали учащиеся Чер-
новской и Полозовской школ. 
Несмотря на морозную погоду 
юные лыжники показали хоро-
шие результаты. 

В младшей возрастной г р у п п а 
(1990г.р. и моложе) на дистанции 
1 км победили Юля Шишкина и 
Стае Бочкарев, 1986-1987 г. р. -
Ирина Сзсладнева (3 км, 12.39) и 
Олег Васев (5 км, 18.15), 1983 - 85 
г.р.-ДенисБушуев (5км, 18.32). 
Все победители - черновчане (тре-
нер Г. И. Сюгаднев). 

А вот дистанцию 2 км в возра-
стной группе 1988 - 89 г. р. выиг-
рали полозовские мальчики. Луч-
шим из них был Максим 
Кожевников (7.31), тренер - А. И. 
Кожевников. 

Л. Наумова, 
методист ДЮЦ "Олимп". 


